



Activa Mutua participó en el <u>X Congreso Anual de la Sociedad Española de Traumatología Laboral (SETLA)</u>, celebrado en Toledo, los pasados días 25 y 26 de noviembre.

Diferentes facultativos y profesionales de Activa Mutua tuvieron la oportunidad de presentar sus trabajos ante los asistentes al Congreso.

En el apartado de Enfermería y a cargo de Esperanza Uriz Sola, se presentó el "estudio para la prevención del síndrome de dolor regional complejo en pacientes con fractura de radio distal".

En el apartado de Rehabilitación, el "estudio de reeducación propioceptiva de la muñeca" fue a cargo del Dr. Josep Solé Artigau.

El Dr. Humberto Ramos Manzano, en representación del Servicio de Medicina Asistencial de la Mutua, presentó el póster titulado: "fractura aislada de capitate, a propósito de un caso".

La Dra. Mireia Esplugas Mimo, del Servicio de Traumatología de Activa Mutua 2008, participó como ponente en la Mesa Redonda dedicada a:

• Nervio periférico: diagnóstico y tratamiento de los neuromas de amputación.

Así mismo, presentó diferentes comunicados y pósters todos ellos enmarcados dentro de una de las patologías más frecuentes en el mundo laboral como es las lesiones de la mano-muñeca.

Los trabajos presentados por Activa Mutua despertaron el interés científico de los asistentes quienes obtuvieron respuesta a todas sus preguntas y fueron merecedores de calurosas felicitaciones por parte de gran número de asistentes.

La experiencia de mostrar al resto de Mutuas españolas cómo se trabaja en nuestro centro ha sido positivo en todos los aspectos, por lo que ya estamos preparando los trabajos para el próximo congreso de la Sociedad Española de Traumatología Laboral que tendrá lugar en Gijón los días 24 y 25 de Noviembre del 2011.